

Daniel Jiménez presenta un plan contra la cronificación de la pobreza en Guadalajara

El paro y los bajos sueldos llevan a la pobreza a muchas personas de clase media: 1.000 familias de la capital necesitan apoyo permanente para gastos del hogar y alimentación

La pobreza se está haciendo crónica y afecta cada vez más a familias de clase media en Guadalajara. Unas 1.000 familias de la capital necesitan actualmente apoyo permanente para gastos básicos del hogar y alimentación. Unos 250 niños necesitan ayudas para compra de material escolar, que existían y Román las eliminó en 2012. El comedor social de Cáritas, que al inicio de la crisis daba 50 comidas al día, hoy está dando 350. Las causas de esta situación están en el paro, pero también en la precariedad laboral: el 12% de las personas que trabajan tienen sueldos que no llegan para cubrir sus necesidades básicas y las de sus familias.

El candidato del PSOE a la Alcaldía de Guadalajara, Daniel Jiménez, considera que el Ayuntamiento puede y debe hacer más que la simple asistencia que está dando ahora con acciones aisladas. Su compromiso es llevar a cabo un plan integral contra la cronificación de la pobreza en la capital, con acciones definidas y concretas.

El plan de Daniel Jiménez incluye medidas dirigidas de forma específica a niños de familias en situación de pobreza: asegurar que las becas de comedor sean suficientes en cuantía y cobertura para garantizarles una alimentación correcta, dar ayudas para compra de material escolar a todas las familias que lo necesiten, implantar programas de refuerzo escolar en los colegios públicos para las familias más vulnerables y



Daniel Jiménez junto a parte de su candidatura para el Ayuntamiento de Guadalajara.

tener campamentos urbanos durante todos los periodos no lectivos para que las familias en situación de pobreza puedan llevar a sus hijos sin coste.

El candidato socialista también se compromete a revisar los impuestos y tasas municipales, para que incorporen exenciones y bonificaciones para las personas y familias en situación más vulnerable y que todos los impuestos se paguen en función de la situación socio-económica de la unidad familiar.

La transparencia es importante en este plan contra la pobreza: Jiménez ha anunciado que toda normativa que apruebe el Ayuntamiento irá acompañada de un informe de impacto social y todos los vecinos tendrán información y participación en todas las cuestiones de relevancia económica y social, con el objetivo de que "la ciudadanía participe en hacer de Guadalajara una ciudad más solidaria y sea consciente del uso que se da a cada euro en este objetivo".

Con 1.400 vecinos menos, la capital tiene 430 parados más que en 2011

El último pleno del Ayuntamiento de Guadalajara aprobó el nuevo padrón de habitantes, cerrado a 1 de enero de 2015. El padrón refleja que en la capital residen actualmente 83.465 personas, casi 1.400 menos que los 84.832 vecinos que había en 2011.

Sin embargo, la cifra de parados de Guadalajara capital ha aumentado en cerca de 430 personas desde junio de 2011, cuando Román y Cospedal tomaron posesión de sus cargos de alcalde y presidenta de la Junta, tras su famosa campaña de "¿Buscas empleo?, vota PP". En junio de 2011 había registrados 6.965 desempleados de Guadalajara en el Servicio Público de Empleo (SEPE), mientras que en febrero de 2015 (último mes con datos de paro separados por municipios) el número de vecinos de Guadalajara registrados

como parados ascendía a 7.392 personas. Es decir, en estos cuatro años el paro registrado en Guadalajara capital ha crecido más de un 6%.

Hay que tener en cuenta, además, que estos datos de paro registrado reflejan una estadística en la que una persona demandante de empleo puede ser sacada de la cifra de parados por haber sido contratada para un trabajo de una tarde o por haber sido llamada a realizar un curso de formación sin que realmente haya encontrado un empleo.

Otra estadística del INE indica que el número de vecinos de la provincia de Guadalajara que se marcha al extranjero, buscando un futuro laboral mejor, es mayor porcentualmente que en el resto de España. Sólo en 2014 emigraron a otros países 479 guadalajareños,

¿BUSCAS EMPLEO?

El 22 de mayo vota al Partido Popular.



Folleto del PP difundido en plena jornada de reflexión de las elecciones de mayo de 2011.

lo que supone un aumento del 13% respecto a las 3.699 personas de la provincia que vivían en el extranjero al cierre de 2013. Ahora son 4.178.

En el conjunto de España, el número de personas que se marcharon al extranjero en 2014 aumentó un 6%, menos de la mitad que en Guadalajara.

Suelo municipal para proyectos de inclusión social

Una acción novedosa del plan contra la pobreza es poner suelo e inmuebles del Ayuntamiento al servicio de proyectos de inclusión social que desarrollen las entidades dedicadas a luchar contra la pobreza en la ciudad. "Porque no se puede tener suelo y edificios del Ayuntamiento ociosos cuando hay entidades con proyectos para sacar a personas de esta ciudad de la exclusión social", dijo el candidato socialista.

Además se pondrán en marcha huertos sociales en la ciudad, como alternativa de autoconsumo y autoempleo para personas en riesgo de pobreza, algo que ya se hace en municipios vecinos como Azuqueca de Henares. Y, para dar mayor cobertura a las necesidades básicas de las personas que lo necesitan, Daniel Jiménez quiere que el comedor social de Cáritas funcione los siete días de la semana, y no sólo de lunes a viernes como ocurre ahora.

TU ABOGADO A TU MEDIDA
www.tuabogadoatumedida.com

REVISAMOS SU HIPOTECA
!!!SIN COSTE!!!

Ahora es posible reclamar la eliminación de las "CLAUSULAS SUELO" y solicitar la devolución del dinero, que ha pagado de más a la Entidad Bancaria, gracias a una sentencia del Tribunal Supremo



Consúltenos sin compromiso:

Telf.: 636 355 269 - Telf./fax: 949 87 58 63
asesor@tuabogadoatumedida.com
Plaza Alfonso López de Haro, nº4. 1º Izq.
19001 Guadalajara

www.tuabogadoatumedida.com

TU ABOGADO A TU MEDIDA